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Las fiestas 

más luminosas 

ETAFE ha estrenado en estas 
fiestas una luz muy especial. La 
iluminación espectacular y novedosa de la 
calle Madrid ha dado paso a unos días de 
ilusión, ajetreo y jolgorio en todos los 
lugares festivos de encuentro. 

El color, en la inauguración de las fiestas, 
lo pusieron «Ella baila sola», que 
congregaron a los fans más jóvenes de los 
últimos diez años, y el chupinazo de salida 
lo dieron ante 4.500 personas los 
pregoneros Gladys Gaseo y Lorenzo Silva, 
en un pregón emotivo a dúo rematado con 
una traca final atronadora. 

El preámbulo lo protagonizó, como 
siempre, la Virgen de los Ángeles, 
Alcaldesa durante las fiestas, que fue 
acompañada desde el Cerro por más de 
100.000 personas unidas por el fervor 
religioso y popular y recibida, como es 
tradicional, en la glorieta de la Base Aérea 
por las autoridades, donde recibió el 
bastón de mando de manos del alcalde, 
Pedro Castro. 'h
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La lucha debe continuar 

OS trabajadores de Ericsson España atraviesan por una difícil situación. La decisión de la 
dirección de la empresa de vender parte de su actividad a una multinacional norteamericana supone la 
pérdida de centenares de puestos de trabajo que se ocupaban dentro de la empresa de realizar esta 
producción. Esta decisión se toma cuando la empresa firmó con los trabajadores el acuerdo "Ericsson 
2000", que comprometía la conservación de los puestos de trabajo y cuando los resultados económicos 
de la empresa han sido muy positivos. 

Esta decisión tan sorprendente de la dirección de la empresa, tomada con unos criterios únicamente 
economicistas, tiene unas repercusiones sociales incalculables. Supone el desmantelamiento no sólo de 
la sección de fabricación de una empresa, sino también el desmantelamiento de una parte del tejido 
industrial de la zona sur. Precisamente del tejido más vanguardista, el de las telecomunicaciones, una 
industria limpia que tiende a elegir su implantación en la zona norte de nuestra Comunidad. 

La lucha debe continuar. No es posible que los grandes sindicatos estén de espalda a una situación que 
sienta precedente en la zona. En su defensa debemos estar todos implicados: gobiernos municipales, 
gobierno autonómico, sindicatos, agentes sociales y vecinos en general. No podemos permitir el 
deterioro de una zona que ha trabajado mucho en los últimos años para ofrecer la mejor cara de sí 
misma y que ha sido víctima tradicional en cuestiones como la vivienda y el deterioro medioambiental. 
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A propósito del Ejército Profesional 
Varios son los acontecimientos relacionados con el Servicio Militar y Prestación Social 
Sustitutoria que en estos meses están presentes en los medios de comunicación, así como 
en nuestras conversaciones por la relevancia que van a tener en nuestras vidas. 
Nos centraremos aquí en el plan para la profesionalización del Ejército que actualmente 
está en discusión en la Comisión mixta del Congreso-Senado. Sirvan estas líneas como 
apuntes a considerar por nuestros representantes en tan ardua tarea. 

LAMA la atención que el debate 
sobre el futuro modelo de las fuerzas arma
das se centre en aspectos periféricos del 
mismo sin entrar en el fondo de la cuestión. 

A saber, sería necesario, en primer lugar, 
explicar por qué es necesario actualmente 
mantener el Ejército. Las razones de defensa 
de la patria y de contribuir a la PAZ mun
dial son de dudosa credibilidad, cuando no 
sabemos quién es el enemigo y cómo se 
mantiene la PAZ desde la violencia y la 
muerte. Es necesario aceptar que la defensa 
de las personas está cada vez más desvincu
lada de la defensa armada y cada vez más 
vinculada a la defensa de las garantías labo
rales, educacionales, culturales, ecológicas. 

En segundo lugar, es contradictorio que 
por una parte se incumpla la promesa de 
bonificación de los soldados por las necesi
dades de ajuste del presupuesto para conver
ger (Maastricht) y se proponga el incremen-

4 to del presupuesto militar, despilfarrando
nuestros propios bienes, preparándonos para 
una guerra inexistente, por encima de servi
cios básicos como las prestaciones por 
desempleo y ayudas a la vivienda, entre 
otros, que son necesidades reiteradamente 
manifestadas. 

En tercer lugar, la manifestación de 
los/as jóvenes españoles es claramente paci
fista y contra una sociedad militar, un tercio 
se declara objetor, la objeción fiscal en la 
financiación de gastos militares se hace cada 
vez más popular, sin que haya un debate 
claro sobre lo que esto quiere decir en cuan
to a opiniones y actitudes de la sociedad. 

Para nosotros/as, jóvenes pertenecientes 
a una sociedad democrática, dirigida y 
orientada por nosotros/as mismos/as es 
intolerable el mantenimiento de institucio
nes con dinero público, que niegan los dere
chos fundamentales de las personas (sindi
cación, reunión, arrestos administrativos 
con pérdida de libertad, tribunales específi
cos, reconocimiento implícito de la pena de 
muerte ... ). 

SOCIEDAD EXCLUYENTE 

Como jóvenes pertenecientes a los secto
res más populares de la población, no quere
mos ser los que llenemos las filas del Ejército 
ni profesional ni voluntario abocados/as a él 
como única salida laboral o buscando los 
beneficios socioeconómicos que se prometen. 
No todos los jóvenes vamos a tener las mis
mas condiciones para elegir libremente si 

queremos o no ser militares, en una sociedad 
que nos excluye y nos convierte en carne de 
cañón al servicio de unos pocos privilegiados. 

Como miembros de una organización 
internacional no 
entendemos la inter-

Alentamos por ello a los componentes 
de la comisión mixta, representantes d�l 
pueblo, para que reciclen las ponencias 
del debate sobre el Ejército profesional y 

encaminasen sus 
esfuerzos a cons�

vención militar que 
provoca la muerte, 
la  destrucción de
pueblos, culturas y
medio ambiente, nos
sentimos ciudada
nos/as del mundo y 
apostamos por la 

No queremos ser los que llenemos 

las filas del Ejército ni profesional 

guir la PAZ mun
dial, es decir pro
mover el desarrollo 
de los pueblos, el 
respeto a los dere
chos humanos,  la 
justicia social ,  la 

ni voluntario abocados a él como 

única salida laboral 

solidaridad que 
lleva al verdadero desarrollo de los pueblos, 
las personas y el entorno. 

La defensa en cambio de los/as exclui
dos/as de la tierra ha de ser contra el injusto 
reparto de bienes (económicos, tecnológi
cos, culturales, ecológicos, humanos ... ) exis
tentes hoy, que superan las fronteras convir
tiéndose en multinacionales de la 
desigualdad y la injusticia. 

Desde nuestra filosofía de la vida nos 
educamos en la PAZ, que va más allá de la 
no existencia de guerras, demostrando en 
nuestras acciones cotidianas como es posi
ble una sociedad igualitaria, sin discrimina
ciones ni dependencias. Trabajamos cotidia
namente para ser creativos/as, participa
tivos/as, para vivir en libertad ... 

protección del en
torno medio-ambien

tal, y evidentemente el desarme. 
Y hacemos un llamamiento a la sociedad 

en general contra la irracionalidad del 
modelo de sociedad, donde el Ejército no es 
más que uno más de sus mecanismos utili
zando para ello los medios de los que dispo
nemos: la objeción fiscal y del servicio mili
tar, promoviendo la economía social, la 
participación en todos los aspectos que nos 
incumben, creando nuestros propios espa
cios de participación, manifestación, diver
sión y de relación con otros pueblos y cultu
ras. La organización es una herramienta 
declaradamente eficaz cuando está al servi
cio de las personas. i 

JOCE 
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1 iGué entendemos por solidaridad?
N entorno que mantenga la paz 

mundial y promueva y proteja los derechos 
humanos, la democracia y el arreglo pacífico 
de las controversias, según los principios de la 
abstención, de la amenaza o del uso de la fuer
za contra la integridad territorial, o 
la independencia política, consti
tuye un factor esencial para el 
avance de las mujeres. Pero los 
conflictos armados y de otra índole 
(como la ocupación extranjera o 
los conflictos étnicos), contribuyen 
a que haya una sistemática viola
ción de los derechos humanos en 
general y de las mujeres en parti
cular, ya que se establece que el 
80% de las personas refugiadas y 
desplazadas en el mundo son 
mujeres, niños y niñas, a pesar de los conve
nios establecidos en materia de protección de 
las personas civiles en tiempo de guerra, como 
es el Convenio de Ginebra de 1949 y en sus 
protocolos adicionales posteriores de 1977, 
donde se establece que las mujeres serán espe
cíficamente amparadas contra todo atentado a 
su honor y, en particular, contra los tratos 
humillantes y degradantes. 

Es por todo ello que, siguiendo las recomen
daciones de la IV CONFERENCIA MUN
DIAL DE LAS NACIONES UNIDAS SOBRE 
LAS MUJERES celebrada en Beijing el año 
pasado, cuyos objetivos estratégicos son: 

a) Promover la contribución de las mujeres 
al logro de una cultura de paz. 

b) Proporcionar protección, asistencia,
capacitación a las mujeres refugiadas, a otras 
mujeres desplazadas que necesitan protección 

internacional y a las desplazadas 
internamente. 

Es en este marco en el que el 
Ayuntamiento de Getafe, a través 
de la Delegación de la Mujer 
adopta la medida de ejecutar un 
proyecto de intercambio entre 
mujeres pertenecientes a la Aso
ciación "Mujeres de Mostarke" y 
nuestras mujeres integradas en el 
Consejo Sectorial de la Mujer de 
Getafe y la colaboración de la 
ONG, Médicos del Mundo. 

Esta acción está basada en la confluencia de 
objetivos del proyecto, así como los programá
ticos de esta delegación de la mujer. en el sen
tido de desarrollar, entre otros, programas de 
solidaridad con mujeres de otros países. En 
este caso, en particular el intercambio cultural 
y formativo entre este grupo de mujeres bos
nio-musulmanas, de la ciudad de Mostarke, 
esperamos y deseamos que fomente y estreche 
los lazos de solidaridad y cooperación entre 
ellas y las asociaciones de Getafe y que, de 
alguna manera, sirva para paliar y dar respues
ta a las necesidades surgidas durante y después 
de la guerra de la ex Yugoslavia. 

Hombres y mujeres de Getafe, siempre os 
habéis caracterizado por vuestra generosidad 
y solidaridad en todas aquellas campañas que 
se han organizado en pro, no sólo de la rei
vindicación del cumplimiento de los derechos 
humanos en aquellos países donde están sien
do pisoteados, sino también de apoyar, en la 
medida de vuestras posibilidades, a la mejora 
de situaciones de marginalidad, pobreza y 
discriminación. Por todo ello, os animo a que 
visitéis el Rastrillo que la "ASOCI ACION 
MUJERES DE MOSTARKE" mantendrá 
abierto en el Hospitalillo de San José, durante 
la semana del 30 de mayo al 7 de junio, por la 
tarde. 

Marian Díez López 
CONCEJALA DE LA MUJER 

Os animo a que visitéis 

el rastrillo que la Asociación 

"Mujeres de Mostarke" 

mantendrá en el Hospitalillo de 

San José, del 30 al 7 de junio. 

1ft Lo público es de todos y para todos
izquierda unida 

UANDO desde Izquierda Unida nos 
oponemos a que los Servicios Públicos (Educación, Sani
dad. Recogida y Tratamiento de residuos, etc.) sean cedi
dos, para su gestión a la iniciativa privada, es por varias 
razones: 

Porque: el principal objetivo de las 
empresas privadas es el beneficio económi
co, anteponiéndolo a las condiciones socio
laborales de los/as trabajadores/as. 

Porque: las empresas privadas sólo 
aceptan aquellos servicios que les ofrecen 
una clara rentabilidad. 

Porque: los beneficios económicos de 
la gestión privada no revierten en todos los 
ciudadanos en general. 

Desde esta concepción ideológica, 
cualquiera que piense o quiera hacer pen
sar a los demás que cuando IZQUIERDA
UNIDA propone la creación de la Empre
s a Municipal de Limpieza y Medio 
Ambiente, lo que realmente quiere o pre-
tende es privatizar el Servicio Municipal de Limpiezas y 
Recogida de Residuos, comete un grave error; y digo 
grave, porque esa opinión puede responder, entre otras, 
a dos razones: 

a) El desconocimiento o falta de información suficien
te sobre la propuesta; todos tenemos por norma elemental 
de responsabilidad, que antes de opinar sobre un tema con
creto, tenemos la obligación de conocerlo e informarnos 
detenidamente. 

b) O bien, cuando se responde a intereses particulares 
o concretos que no coinciden con los de la mayoría de
los/as trabajadores y trabajadoras, ni con los de la genera
lidad de los usuarios o receptores del Servicio Público.

Por tanto, quién pueda pensar que una decisión de 
tanta envergadura pretendíamos tomarla sin consultar con 
los trabajadores y sus representantes legales, o sea, los sin
dicatos, se equivoca de plano. 

Además de todo lo expuesto, queremos responder a 
aquellos que siguen argumentando que vamos a crear 
una empresa privada; ¡Nada más lejos de la realidad! 

En los ESTATUTOS de la Empresa Municipal, apro
bados en el Pleno del Ayuntamiento por los partidos de 

izquierdas, se dice, refiriéndose al capital 
social de la Empresa ... 

Artículo 6.º, Apartado. 2.- "El referi
do capital social está íntegramente suscri
to y desembolsado por el Ayuntamiento de 
Getafe, titular exclusivo de la totalidad de 
las acciones que lo componen, no pudien
do ser transferido a persona distinta a su 
titular ni destinarlo a finalidad distinta del 
objeto de esta empresa." 

Respecto a la Dirección de la Empresa 
dice: 

Artículo 8.º. '·La Junta General de 
Accionistas, legalmente constituida, es el 
órgano soberano de la Sociedad ... La Junta 
General estará compuesta por el Alcalde y 

los Concejales del Municipio." 

CONDICIONES LABORALES 

Pero, quizás, el aspecto que más preocupación ha des
pertado entre los/as trabajadores/as es el relativo a las con
diciones laborales de éstos en la nueva Empresa Munici
pal. Queremos dejar claro, aunque sea necesario repetirlo 
hasta la saciedad, que nadie perderá el más mínimo de sus 
derechos adquiridos. 

Para reforzar esta afirmación. hemos elaborado un 
documento que se entregará para su estudio a los sindica
tos. En este sentido, recordar que la creación de la Empre
sa supone recuperar para la gestión pública la limpieza de 
más de la mitad de los barrios cedida en su momento a la 
iniciativa privada. Ello implica que alrededor de 40 traba-

jadores mejorarán sustancialmente sus condiciones labora
les. éstos, sumados a los que actualmente tienen contratos 
eventuales en el Servicio Municipal de Limpiezas y que 
pasarán a fíjos, hacen un total de más de 150 trabajado
res/as que verán asegurados sus puestos de trabajo. 

Se garantiza además que en caso de que el Ayunta
miento cambiase la forma de gestión de alguno o todos los 
servicios que preste L YMA Getafe, el p�rsonal afectado 
quedaría automáticamente incorporado a la plantilla del 
Ayuntamiento de Getafe. 

Para terminar interesa dejar muy claros los porqués de 
la creación de una Empresa Municipal de Limpiezas. 

a) Unificando todo el servicio, actualmente disgrega
do, mejoramos claramente la gestión y la planificación del 
trabajo, lo que redunda en la mejora de la prestación que 
reciben los/as ciudadanos/as de Getafe. 

b) Nos permite agilizar los trámites tan largos y engo
rrosos que se dan en la actual situación a la hora de plani
ficar las inversiones necesarias para adquisición de maqui
naria o materiales di versos, lo que supone un ahorro muy 
importante a las arcas municipales que es dinero de todos 
y todas. 

c) Porque recuperamos servicios para la gestión pública. 
d) Porque es la única manera de mejorar las condicio

nes de trabajo de alrededor de 150 trabajadores/as (contra
tos eventuales que pasan a fijos y subcontratas privadas 
que recupera el Ayuntamiento). 

e) Porque al estar todos unidos en una misma empresa. 
nuestra fuerza será mucho mayor para defendernos en caso 
de que en un futuro se pretenda privatizar el servicio. 

Creo que mediante este escrito se clarificarán todos los 
malos entendidos que, tanto entre los/as trabajadores/as 
como entre la ciudadanía en general. han venido exten
diéndose sin demasiados fundamentos objetivos. 

Joaquín Jiménez Yuste

CONCEJAL DE MEDIO AMBIENTE 

s 
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llpopulor Consideraciones sobre el Real Decreto

de elección de centro educativo 
ESDE este Grupo Político creemos 

de gran importancia que todos nues
tros vecinos conozcan las medidas 
que, en materia educativa, está lle
vando a cabo el Gobierno del Partido 
Popular. 

Una de las novedades de este Real 
Decreto es que se amplían las zonas 
de influencia de los centros, con el 
fin de que cada zona disponga de un 
número mayor de centros y, por 
tanto, aumenten las posibilidades de 
elegir. No obstante, esa ampliación 
se efectuará de modo que ninguna 
familia se vea desplazada de su zona de origen. 

El nuevo Real Decreto considera completa
mente equivalente, a efectos de admisión en la 
enseñanza obligatoria, tanto el domicilio fami
liar como el lugar de trabajo de cualquiera de 
los padres. Se trata de facilitar a las familias 
que tienen hijos pequeños y, en especial, a las 
que trabajan el padre y la madre, que puedan 
organizar con más libertad la escolarización de 
sus hijos. A veces, es más cómodo para un padre 
o una madre, escolarizar a sus hijos cerca del
lugar de trabajo que en un centro próximo al
domicilio familiar.

Se ha reforzado, asimismo, el criterio de 
tener hermanos matriculados en el centro, 
particularmente para los alumnos de menor 
edad y de nueva admisión. Esto responde a las 
demandas de las familias, porque no resulta 
razonable que una familia tenga que escolari
zar a sus hijos, en contra de su voluntad, en 

centros diferentes. Pero esta preferencia no va a 
suponer, en ningún caso, desplazar 
de sus centros a los alumnos que 
están en ellos. 

En poblaciones con pocos cen
tros de Secundaria, el reparto de los 
alumnos entre uno u otro centro por 
parte de la Administración es visto, 
con frecuencia, por las familias 
como una imposición injustificada. 
Por ello, el Real Decreto establece 
la posibilidad, en estos casos, de 
dejar a los padres la decisión 
mediante las adscripciones múlti

ples en todos los centros de Primaria de la 
localidad a todos los centros de Secundaria. 

En el baremo de admisión de alumnos se 
podrá otorgar un punto por otra circunstancia 
relevante apreciada justificadamente por el órga
no competente del centro, de acuerdo con crite
rios públicos y objetivos que serán anunciados 
con suficiente antelación. 

Este criterio, que ya se recogía en el Real 
Decreto de Admisión de Alumnos de 1985 desa
rrollando la LODE, se ha vuelto a introducir por 
las siguientes razones: a) es conforme a la letra y 
al espíritu de nuestras leyes orgánicas de educa
ción; b) se aplica igualmente a los centros públicos 
que a los centros privados concertados y, por tanto, 
no introduce discriminación alguna entre ellos; 
c) reconoce, de acuerdo con las leyes, la autono
mía de los centros con las oportunas limitaciones; 
d) para una familia media, ese punto no constituye 
más del 10% de la puntuación total en juego. 

Actualmente, cualquier español tiene ase
gurada una plaza gratuita en la enseñanza 
obligatoria, sea en el sector público sea en el 
sector concertado, de acuerdo con el derecho a la 
educación recogido en el artículo 27 de la Consti
tución. En el mismo artículo consagra la libertad 
de enseñanza, que desarrolló la LODE recono
ciendo el derecho de las familias a orientar y diri
gir la educación de sus hijos de acuerdo con sus 
convicciones filosóficas, religiosas o, simple
mente, con lo que consideren mejor para ellos. 

La libertad de elección de centro no puede 
reducirse simplemente a la posibilidad de elegir 
entre centros públicos y centros concertados, 
entre otras razones, porque en nuestro país más 
de dos tercios del alumnado acuden a los cen
tros públicos. Por ello, y a fin de facilitar el ejer
cicio de ese derecho fundamental al mayor 
número posible de ciudadanos, han de ampliar
se las posibilidades de elegir también entre cen
tros públicos. 

Por todo ello, el nuevo Real Decreto de 
Elección de Centros Educativos supone un 
avance en el reconocimiento efectivo de los 
derechos y de las libertades de los ciudadanos, 
aumenta la igualdad de oportunidades, consti
tuye un elemento de modernización, responde 
a las necesidades y expectativas de las familias 
y supone, en fin, el cumplimiento de una de las 
primeras promesas electorales del Partido 
Popular en materia de Educación. 

Antonio Pingarrón Moreno

CONCEJAL PARTIDO POPULAR 

GRUPO 

MIXTO 

Lo que IU va dando al PSOE a cambio de los 
sueldos y prebendas de su "pacto de gobierno" 

A verdad es que esto se veía venir. 
Ya está a la puerta. Los analistas políticos están 
un poco dormidos y todavía no lo han denuncia
do, quizás por estar obligados a tratar temas de 
más candente actualidad, pero la 
"operación Olivo" a la española 
para las próximas elecciones, ya 
está en marcha. Y lo está, desde que 
en el seno de !U "alguien" potenció 
el nacimiento del PDNI, encargado 
de torpedear cualquier oposición 
que les puedan presentar en el seno 
de la coalición, especialmente los 
"históricos del PCE" con Julio 
Anguila a la cabeza. Este líder, hon
rado por antonomasia y fiel a su 
ideología como van quedando 
pocos, se ha manifestado repetidamente contra
rio a cualquier pacto con un PSOE que lidere 
Felipe González porque lo ha estigmatizado con 
la c01rnpción institucionalizada, con el terroris
mo de Estado practicado y con la oligarquía 
mediática que había monopolizado con unos 
cuantos amigos. Cualquier político demócrata y 
honrado jamás debería hacerlo. Otra cosa es lo 
que pueden llegar a hacer, quienes no son lo uno 
ni lo otro. 

En España, no sería novedad esta unión de la 
izquierda: en la II República dio lugar al deno
minado Frente Popular. En cualquier caso, es 
algo perfectamente lícito en el juego democráti
co, concurrir a unas elecciones con cualquier 
pacto de coalición -la misma IU es un ejem
plo- pero siempre que se haya realizado 
ANTES de la consulta electoral. De esta mane-

ra, el pueblo sabe lo que se le ofrece y qué es lo 
que vota. Hacerlo después, en medio de la legis
latura y sólo por oportunismo político personal o 
de estrategia de partido, como es el "pacto de 

gobierno" de Getafe, es una 
USURPACIÓN de la voluntad de 
quien les dio su voto y supone 
además una TRAICIÓN al man
dato imperativo a que le obliga la 
representatividad que ostentan 
los concejales. 

La Democracia permite a los 
gobiernos sacar adelante proyectos 
que precisen una mayoría cualifica
da, mediante la negociación y 
pactos en temas puntuales. Así, lo 
ha estado haciendo el PSOE duran

te esta legsilatura en Getafe y así podía haber 
continuado el tiempo 5JUe queda de ella. 
ENTONCES ¿POR QUE ESTE PACTO DE 
GOBIERNO? Por supuesto que a mí no me 
valen las razones que han hecho públicas y tam
poco a cualquier ciudadano por muy inocente 
que sea. Los pactos en estas condiciones, conlle
van cláusulas secretas y generalmente bastante 
sucias que por eso no pueden escribirse. Sólo 
ellos/as, los concelajes/as del PSOE e IU, lo 
sabrán (pudiera ser que no todos ellos estén en 
el "secreto". 

Por ahora, bueno es que los ciudadanos y 
especialmente quienes votaron a IU, vayan 
tomando nota de los "asuntos turbios" que el 
PSOE tenía aparcados desde hace tiempo espe
rando el momento oportuno. Temas que los 
concejales de IU siempre habían votado en 

contra, tanto en la legislatura anterior como 
en ésta, y que ahora, PRECISAMENTE 
AHORA, el PSOE los está presentando y 
sacando adelante gracias al "cambio de cha
queta" del voto de IU. 

Lo malo no es cambiar el sentido del voto de 
forma excepcional puesto que todos estamos 
sujetos alguna vez a equivocarnos y de sabios es 
rectificar. Lo peor en este caso es que estos 
"asuntos" huelen a podrido que apestan. Y a ten
dremos ocasión de tratarlos con detalle y habla
remos nuevamente del caso Alvarez Arana; del 
perdón a BAMI, S.A., y la recepción de Las 
Laderas; de la subvención al Getafe Club de 
Fútbol en S.A.D.; de la permuta de un local a 
ASHI, S.A.; del pago de 9,5 millones sin autori
zación ni ordenamiento de pago preceptivos; de 
la venta de suelo público a la especulación 
inmobiliaria en Las Margaritas, Sánchez Morate 
y El Parque; del cobro del impuesto sobre 
"vados" pendiente de pago desde el 91; de la 
Empresa municipal de la Limpieza y también de 
las cuentas y justificantes de gastos que les 
tengo pedido y que me niegan, etc. 

Es notorio que yo no dispongo de recursos 
para actuar jurídicamente contra el equipo de 
gobierno, pero si tuviera una mínima parte de 
los que tiene asignados el grupo del PP, no 
dudaría en utilizarlos, llegado el caso, para lle
var ante los tribunales de justicia a quienes 
pudieran estar atentando contra los intereses del 
pueblo de Getafe. 

Luis Yubero Romano 
PORTAVOZ DEL GRUPO MIXTO 



� ntrevista 
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Rodolfo Benito, Secretario General de CC.00. en Madrid, estuvo en Getafe 

"Muchas son las discrepancias entre 
el Gobierno y el Movimiento Sindical" 

Una exposición en el Centro Cívico Juan de la Cierva para 
conmemorar el papel de Comisiones Obreras, a lo largo de la 

Transición, aglutinó a dirigentes sindicales, representantes políticos y 
vecinos en torno a una serie de documentos y fotografías que 

mostraban los avatares y momentos puntuales del sindicalismo. Entre 
los asistentes, se encontraba Rodolfo Benito, Secretario General de 

CC. OO. en Madrid, quien aprovechó la oportunidad para analizar el
papel sindical actual, el pasado y el futuro. Asimismo, hizo una 

valoración de temas puntuales para el Boletín Municipal. 

-¿ Cuáles son los 
cambios más signifi
cativos que ha experi
mentado el movimien
to obrero en éstos 
últimos aíios? 

-El movimiento
sindical, desde los 
valores y principios 
que han venido carac
terizando al movimien
to obrero a lo largo de 
su historia, ha ido 
adaptando discursos y 
propuestas, fortalecien
do su capacidad reivin
dicativa e impulsando 
el acuerdo y la movili
zación cuando éste no 
ha sido posible. Traba
jando, en definitiva, 
por lo que es nuestra 
razón de ser, la defensa 
de los intereses del 
conjunto de los traba-

Test sindical 

- Patronal.
* Empleadores.
- Sindicatos.
* Trabajadores.
- Pactos.
* Resultados de una negociación.
- Trabajo.
* Cohesión social. 

Huelga. 
* Derecho. 
- Unión Europea. 
* Un proyecto al que incorporar empleo y dere

chos sociales. 
- Trabajadores.
* Motor de las relaciones laborales con la empresa. 
- Parados.
* Nuestra mayor preocupación.
- Pasado.
* Prever el futuro.

Futuro.
* Igualdad y solidaridad.

transformen de manera 
real en agentes de desa
rrollo y dar un giro a las 
políticas de la Adminis
tración Autonómica, 
para que no miren al 
Sur desde la propagan
da sino desde esas polí
ticas reequilibradoras, 
que además requieren 
un nuevo comporta
miento empresarial. 

-¿ Qué cambios
significativos va a 
producir la Reforma 
Labora/ ? 

-De una parte, la
transformación de 
empleo precario en 
estable; en suma, 
empleo con derechos, 
el impulso a la nego
ciación colectiva como 
factor básico de regula-

jadores desde políticas que favorezcan la igual
dad, la solidaridad y el bienestar social. 

ción de los derechos de los trabajadores en la 
empresa, además de conseguir que 850.000 perso
nas, ubicadas en 23 sectores de producción y de 
los servicios, y que hoy se referencian bien por su 
contrato individual, o en el te1Teno salarial por el 
SMI (es decir, no tienen convenio colectivo), ten
gan a partir del 1 de enero de 1998 un convenio 
colectivo que regulará de manera real sus condi
ciones de trabajo en la empresa y en el sector. 

-¿ Cuál es la solución para detener el des
mantelamiento de las industrias de la zana sur? 

-La inversión, la apuesta por la �conomía
productiva, insistir en la inversión pública como 
factor de desarrollo y de superación de las insu
ficiencias, conseguir que los Ayuntamientos se 

.. 
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l Rodolfo Benito 
estuvo en 
Getafe con 
·.iiotivo de una
exposición 
conmemorativa 
del sindicato 
Comisiones
Obreras.

POLÍTICA ECONÓMICA 

-¿ Cómo calificaría la política económica
del Gobierno Aznar ? 

-Muy negativa. La apuesta por la desfisca
lización tiene el objetivo claro de beneficiar a las 
rentas del capital en detrimento de las rentas 
salariales. El mercado sin la participación del 
Estado, es factor fundamental de desequilibrios 
sociales. Muchas y amplias son las discrepancias 
entre el Gobierno y el Movimiento Sindical. Rei
terar políticas de corte claramente conservador 
en el terreno económico, es acometer fracasos en 
el terreno del empleo y la igualdad social. 

-¿ El paro tiene solución ? 7 
-No hay fórmulas mágicas. El apoyo a la 

economía productiva, la realización de una polí
tica industrial, acompañar crecimiento y desa
rrollo, generar inversión pública como factor de 
desarrollo económico también, junto a otro tipo 
de medidas concretas vinculadas a la reinver
sión de una parte de los beneficios, vinculadas 
al desarrollo de las PYMES, deberían hacer de 
la reducción del desempleo una práctica real y 
concreta y no una mera, además de vaga, pro
mesa electoral. 

-¿ Por dónde pasa el fúturo de los sindica
tos obreros ? 

-Por un movimiento sindical dinámico,
con una gran capacidad de renovación, de rei
vindicación y propuesta, por tanto, que quiere 
desde su profunda raíz en los trabajadores, 
seguir actuando como sujeto de transformación 
económico, social y hasta cultural. 

-¿ Cómo ve la actual situación de Erics
son? 

-Con mucha preocupación. Ericsson es
parte muy vinculada al paisaje industrial del Sur 
de Madrid. La preocupación no sólo tiene que 
ver con el empleo en Ericsson, sino con el indu
cido que ésta genera. Hay que apostar por una 
empresa con futuro y de la que en parte depende 
el futuro del propio Sur de Madrid. 

-¿Algún mensaje especial para los ciu
dadanos y trabajadores de Getafe? 

-Esperanza en su propia capacidad para
luchar. Optimismo, porque los problemas no 
son irreversibles, y porque además es posible 
superar esas teorías de "cuanto peor mejor", que 
única y exclusivamente trasladan frustración 
sobre todo a los sectores más desfavorecidos, y 
una firme convicción: el futuro es de los pue
blos y de su capacidad para cambiar las cosas. h 



�d dualidad

ÚSICA, conciertos, toros, 
deportes, bailes, concursos, diversión y 
vida en la calle han hecho de Getafe 
una ciudad cosmopolita como anuncia
ban los prego-
neros en sus 
discursos. Con-

La gente, lo mejor de las Fiestas 

Las Fiestas 

mas luminosas 

Tras las Fiestas locales, el pueblo vuelve a retomar su 
imagen natural. Durante los días festivos se ha puesto de 
manifiesto, una vez más, que son multitudes de 
ciudadanos los que recorren sus calles, asisten a los 
distintos actos y se ven "iluminados" por una nueva y 
amplia decoración luminosa. Desde la bajada de la 
Patrona y, hasta su regreso al Cerro de los Ángeles se han 
depositado en los cuerpos cansancio y en las retinas 
imágenes concretas. En suma, la unión de luces y gentes 
ha decorado una ciudad a lo largo de varios días. 

eso conllevaba; pero dejó muy claro 
"que todo el mundo debe cruzar al 
otro lado del río Manzanares para 
encontrar lo que merece la pena, y 

no quedarse 
como un pas
marote en la 

de dos portadas decorativas de 5.000 
bombillas cada una, una portada con 
10.000 y 170 arcos con lámpara deco
rativa. 

8 vivencia, tole
rancia y ganas 
de divertirse, 
han primado 
por encima de 
todo. 

103.000 bombillas oril la de los 
satisfechos". 

Tanto el diseño como el colorido de 
éstas han sorprendido a todos los que 
han estado y pasado por Getafe. Pero 
donde verdaderamente se vivieron las 
Fiestas, tanto de día como de noche, 
fué en las calles, plazas y recintos de 
Getafe. 

han iluminado la ciudad 

a lo largo de las Fiestas. 
G l a d i s  

Casco, poetisa 
para más se
ñas, no quiso 
pasar por alto 

PREGONES LITERARIOS 

Desde la intervención del concejal 
de Cultura, Javier Ollero, quien 
recordó el centenario de Lope de 
Vega y a la Generación del 98, se 
estaba preparando la intervención de 
los pregoneros propiamente dichos. 
Antes, el alcalde, Pedro Castro, había 
invitado a todos, los de aquí y los de 
fuera, a vivir las Fiestas a tope. Dos 
personas ligadas al mundo de la 
literatura, Gladis Casco y Lorenzo 
Silva, fueron los encargados de pre
gonar las fiestas. 

Abrió el fuego Lorenzo Silva, 
joven escritor finalista del premio 
Nadal; quien recordó a todos los 
congregados "que a pesar de no 
haber nacido, ni hecho el Bachillera
to en Getafe, él se sentía cómodo en 
esta ciudad en la que vive y ha escri
to todos sus libros, excepto uno". 
Habló de las diferencias que supone 
vivir a un paso de Madrid, con todo 
lo positivo y algo de negativo que 

la oportunidad que le brindaba el 
acto, reconociendo "que a pesar de 
haber nacido en Argentina, 
desde que llegó a nuestra ciudad 
se ha sentido identificada con 
todo lo que esta ciudad le ha 
ofrecido y con el cariño que le 
han demostrado sus gentes". Lo 
dicho, la literatura planeó en el 
pregón, con dos personas quizás 
no muy conocidas, pero con una 
cualidad indiscutible: se sienten 
getafenses por dentro y por 
fuera. 

LA CALLE BRILLÓ 

Con una nueva iluminación, 
de algo más de 100.000 bombi
llas, se producía una de las nove
dades de estos días. 51.000 de 
estas bombillas se instalaron en 
arcos decorativos, 12.000 en 
guirnaldas, 20.000 en portadas y 
18.000 en arcos de galería. La 
novedad radicó en la instalación 

Aunque de reojo se mirara al 
cielo, por lo de las lluvias que suelen 
caer en estas fechas, se han podido 
celebrar casi todos los actos que apa
recían en el programa. Los concier-



Actuación de 
espectáculo 
infantil de 
Alejandra 
Botto. 

tos de m úsica han reunido a 
miles de personas para escuchar 
a las chicas de Ella Baila Sola, 
Revólver, Sergio Dalma, Ecos 
del Rocío y a los refrescantes y 
ácidos Ska-P. Marcha para todos 
los gustos y ausencia de inciden
tes. 

Los festejos taurinos tam
bién han dejado un buen sabor 
de boca en los asistentes a la 
plaza de toros. Las figuras le 
pusieron ganas y entrega, y el 
ganado, aunque desigual, tam
bién ha estado en lo que se 
podría decir como de calidad 
suficiente. El recinto ferial, se 
ha visto inmerso en un trasiego 
constante de gente, con ganas de 
marcha a cualquier hora. Las pla
zas, los chiringos, las peñas, las 
Casas Regionales, los recintos 
deportivos; en definitiva, todos los 
rincones de Getafe se empapaban 
de luz y colori-
do. Una vez más 
se demostraba 

,. \ 

de los más destacados, los conciertos 
en la plaza de España, los concursos, 
los bailes, el desfile de carrozas y el 
regreso de la patrona al Cerro de los 
Ángeles, sin olvidarnos de actos 
menos concurridos pero con raíces 
populares; completaban el extenso 

cartel de 
Fiestas. 

que  la fiesta 
es  taba en la  
calle. 

Más de 4.000 personas 
P e ñ a s ,

a s o ci a c i o -

involucradas en el desfile 

de carrozas 

nes, grupos 
de trabaja
dores y ciu-

VUELTA A LA 

NORMALIDAD 

Se iban sucediendo los días de 
Fiestas, con el cuerpo más agotado 
pero con un programa en el que aún 
quedaban muchas cosas por tachar. 
Los actos deportivos, con el trofeo de 
atletismo "Villa de Getafe" como uno 

dadanos de a 
pie; han tra
b a j a d  o 
d e n o d a d a -

mente en pos de unos días ajetrea
dos y completos. Un ejemplo claro 
de esto se pudo observar en el tradi
cional desfile de carrozas. Más de 
4.000 personas han intervenido en 
él. Bien en el propio desfile, bien 

�� ctualidad

Toros y conciertos, 

dos de las grandes atracciones 

en los días festivos. 

Pipí, cantante 
del grupo 
SKA-P, 
en plena 
actuación. 

trabajando en su elaboración, 22 
carrozas, 8 patrocinadores y 38 aso
ciaciones han formado y conforma
do la parafernalia de este puntual 
acto. Miles de personas siguieron el 
recorrido por las calles más céntri
cas de Getafe. 

Las carrozas eran el preludio de 
que todo estaba a punto de concluir. 
El cansancio físico se dejaba sentir, 
los días habían pasado de una manera 
rápida y las gentes aún reservaban las 
energías para la traca final. Ésta llegó 
con los fuegos artificiales, que decían: 
hasta las próximas fiestas. El pueblo 
recobraba su actividad normal, y se 
metía de lleno en la dinámica cotidia
na. Serán las crónicas las que cuenten 
lo ocurrido, y los recuerdos se alma
cenarán. La Virgen emprendía el 
camino de regreso, señal de broche 
final; los cuerpos se relajaban y Geta
fe se volvía a sumergir en el quehacer 
diario. h 

9 



L lenos 

Se pide financiación a Europa para El Casar, 
, 

, 

El Cerro y el Poligono de los Angeles 
L pleno del Ayuntamiento aprobó por unanimidad una 

proposición del concejal Delegado de Urbanismo, Francisco Hita, en la 
que se solicita a la Unión Europea la financiación del 50% de tres 
proyectos a cargo de los denominados fondos FEDER. El importe total 
de estos proyectos supera los 600 millones de pesetas. 
Estos proyectos son: la remodelación de las zonas verdes en la zona de El 
Casar con un presupuesto de 230 millones de pesetas; el proyecto de 
recuperación de El Cerro de los Ángeles, con un importe de 133 
millones; y el proyecto de construcción del colector principal en el 
Polígono de los Ángeles presupuestado en 250 millones de pesetas. 

El Cerro y el Polígono 
de los Ángeles, 
destinatarios de los 
Fondos Feder. 

El presupuesto supera los 

600 millones de pesetas. 

El período de ejecución de estos proyectos es de 1997 a 1999. La petición 
se ha trasladado a la Consejería de Economía de la Comunidad de 
Madrid, tal y como es preceptivo para solicitarlo a la Unión Europea. h 

A propuesta del concejal de 
Participación Ciudadana 

Una Comisión decidirá 
el nombre de las calles 

ECIENTEMENTE se ha creado 
una "Comisión de denominaciones viaria" a 
propuesta del concejal de Participación 
Ciudadana y primer teniente de alcalde, 
Gregario Gordo. Esta comisión tendrá como 
función, proponer nombres de calles de Getafe, 
así como examinar todas las propuestas que se 
hagan al Ayuntamiento sobre esta cuestión. 

1 O Esta Comisión se reunirá en función de las 
necesidades de oficio o a instancia de parte. h 

En Perales del Río 

Las nuevas calles de

Los Llanos llevarán 
nombres de parques 
nacionales y regionales 

AS nuevas calles de Los Llanos de 
Perales, llevarán nombres alusivos a Parques 
Nacionales y Regionales, con el fin de dar una 
conformación argumental a toda esta zona que 
ya cuenta con nombres de calles similares. 
Así, lo ha aprobado unánimente el Pleno del 
Ayuntamiento a propuesta del concejal de 
Participación Ciudadana, Gregario Gordo. 
Así se han decidido los siguientes nombres: 
calle de las Hoces del Cabriel, calle de Monte 
Perdido, calle de Aigües Tortes, calle de Tejera 
Negra, calle de Archipiélago de Cabrera, 
Alpujarras, Cabañeros y Anchuras. h

El Ramón y Cajal se

utilizará para programas 
educativos comunitarios 

L Ayuntamiento, en sesión 
plenaria ha aprobado por unanimidad una 
solicitud al Ministerio de Educación y Cultura, 
en la que se pide la utilización del Colegio 
Público Ramón y Caja! para el desarrollo de 
programas educativos comunitarios. 
En la proposición, del concejal Delegado de 
Educación, Infancia y Coordinación, se pide 
la desafectación de este colegio de su uso 
actual de educación primaria para utilizarlo 
en la implantación de estos programas. h

El P leno apremia al 
Ministerio para que 
construya un aulario de

secundaria en Perales 
L Pleno aprobó por 

unanimidad, el pasado 22 de abril, una 
proposición del concejal Delegado de 
Educación e Infancia, Alfonso Carmona, 
en la que se solicita al Ministerio de 
Educación y Cultura, la agilización de los 
trámites para la construcción de un nuevo 
aulario de enseñanza secundaria para el 
barrio de Perales del Río. 
La construcción de este aulario ya se ha 
solicitado al Ministerio en numerosas 
ocasiones y no se ha obtenido una 
respuesta definitiva. Además, es una vieja 
reivindicación de Perales, expuesta en 
varios consejos de barrio que se han 
celebrado. h

El plazo de presentación de instancias 
finaliza el 13 de junio. 

Constituida la Empresa 
Municipal del Suelo y la 
Vivienda 

L Ayuntamiento, en sesión 
plenaria, ha aprobado la constitución y los 
estatutos de la Empresa Municipal del Suelo 
y la Vivienda, con los votos favorables del 
Grupo Socialista y del Grupo de Izquierda 
Unida, los votos en contra del Grupo 
Popular y la abstención del Grupo Mixto. 
Una vez constituida se iniciarán los 
trámites de inscripción en el Registro 
Mercantil. h

Aprobadas las becas

municipales de comedor

para el próximo curso 
E han aprobado por unanimÍdad 

las becas municipales de comedor escolar 
para el próximo curso 1997 /98. 
Esta convocatoria, realizada por la 
Delegación de Servicios Sociales del 
Ayuntamiento exige que los solicitantes 
sean vecinos de Getafe, presentar la 
solicitud en el plazo previsto y tener una 
renta per cápita mensual no superior a 
15.000 pesetas. 
Las solicitudes, junto con la 
documentación requerida, se entregarán en 
la Delegación de Servicios Sociales, del 2 
al 13 de junio, de 9 a 14 horas. h

,, 
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Casa de Refugiados Saharauies 

Reposan en Getafe,

anoran el desierto 
A principios del mes de mayo se cumplía un año desde que se 
abriese la Casa de Refugiados Saharauies del Sector III. Allí 
están alojadas doce personas, ocho adultos y niños; atendidos 
por voluntarios de Cruz Roja. Su estancia en nuestra ciudad se 
debe en gran medida a los tratamientos e intervenciones 
quirúrgicos a los que han de ser sometidos. 

OS efectos de una prolongada 
guerra con Marruecos, hacen que estos 
refugiados se sientan bien atendidos en 
Getafe, pero no 
pasa un día sin que 

nerse cuanto antes de las heridas para 
regresar a su país.  En los pr imeros 
momentos la casa estaba planificada para 

albergar a nueve  
personas, p ero la 

recuerden que la lla
mada del desierto es 
fuerte. 

Esta casa de 
acogida es  fruto del 
convenio de herma-

Ocho adultos y cuatro niños viven 

en la actualidad en la Casa de 

Refugiados. 

lista de las que 
necesitan cuidados 
médicos era am
plia; lo  que h izo 
que se ampliara el 

namiento firmado 
por el Ayuntamiento de Getafe y la daira 
saharaui de Jreifria. La mayoría de los 
hombres que se encuentran en esta Casa 
de Refugiados, padece lesiones produci
das en la guerra que mantiene el pueblo 
saharaui con Marruecos. 

La intención de todos ellos, es repo-

cupo de refugiados. 
A lo largo de 

este año de funcionamiento, han sido 
atendidas 17 personas, incluido un bebé 
que nació en Getafe. Sus impresiones del 
trato que reciben y que se les dispensa son 
elogiosas. Saben que tienen el tiempo 
justo para restañar las heridas, y en su 
interior la llamada del desierto no cesa. i 

Resultado de la campaña "Ruanda ni un minuto más" 

Seis millones saldrán de

Getafe con destino a Ruanda 
El pasado 23 de mayo, el alcalde de Getafe, Pedro Castro, 
entregaba a Jesús Jáuregui, responsable de Cáritas en Ruanda, un 
cheque por valor de seis millones, resultado de la 
campaña de solidaridad que se ha desarrollado en 

• 
... ,

Visita institucional a la Casa de Refugiados 
Saharauies. 

A campaña denominada "Ruanda, 
ni un minuto más", tenía como objetivo apoyar 
a Cáritas en la financiación de medicamentos, 
en algunos de los centros de salud de Ruanda. 
Concretamente en los centros de Kicukiro, 
Rwankuba, y Rilima. Esta campaña se desarro
lló entre noviembre y diciembre de 1996. 

Kicukiro tiene una población de 23.000 
personas. El centro tiene 17 trabajadores y 
cuenta con un dispensario y hospitalización 
con 25 camas. Se realizan 1.100 exámenes 
al mes de laboratorio. 

Rwankuba tiene 30.000 
habitantes. La actividad 

Getafe a lo largo de un año. En el acto estuvieron 
presentes tanto el primer teniente de alcalde y portavoz 
de Izquierda Unida, Gregario Gordo, como el concejal 

Seis millones destinados a media del centro es de 
1.800 personas al mes aten
didas por 11 trabajadores. medicinas para Ruanda. 

de Cultura, Javier Ollero. 

Momento de la entrega del cheque, a la que asistieron Pedro Castro, Gregorio Gordo, Javier Ollero y el 
representante de Cáritas. 

Rilima tiene una 
población de 25.000 veci
nos. El Centro de Salud 

atiende a 1.500 pacientes al mes. 
En el acto de entrega tanto el responsa

ble de Cáritas como el concejal de Cultura, 
subrayaron que se ha tardado más tiempo en 
entregar el dinero, debido a que hasta que 
no se han conseguido todas las garantías de 
que iba a llegar a su destino el dinero para 
medicinas no se ha procedido a la entrega. 

Se subrayó, asimismo, que mientras el 
tráfico de armas no tiene problemas, todo lo 
que sean ayudas de otro tipo encuentra 
serios problemas. También indicaron que el 
personal de los citados centros es español y 
que existe una seria preocupación por la 
situación política. i 

u
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A fábrica de Ericsson se que
daría así desmantelada en cuanto al 
departamento de fabricación y se ocupa
ría únicamente del marketing y del ser-

l2 vicio postventa. 
En este estado de cosas los trabaja

dores han empren-
dido desde el mes 
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La lucha continua 

Los trabajadores de la multinacional Ericsson continúan la 
lucha que emprendieron el pasado mes de abril en la 
defensa de sus puestos de trabajo. El día 1 de este mes, la 
Dirección General comunicó que había alcanzado un 
principio de acuerdo con las empresas nortamericanas 
Solectron y SCI para que estas empresas se ocuparan del 
montaje de circuitos impresos. Asimismo, la Dirección sigue 
buscando un comprador para el área de mecánica. Todas 
estas decisiones, afectarían a 700 trabajadores. 
La fábrica que Ericsson tiene en el municipio de Leganés da 
trabajo a numerosos vecinos de la zona sur. 

resaltó el papel destructor de las multi
nacionales. "Habría que pararles los 
pies, pues están acabando con la indus
tria y el empleo." 

José Luis Pérez Ráez, Álcalde de 
Leganés, municipio donde está situada 

la fábrica está sor
prendido: "Es inex

VIAJE A SUECIA 

de abril un inten
sivo calendario de 
movilizaciones,  
que tuvo su bri
liante botón de 
muestra el pasado 

La, decisión de la Dirección de la 

empresa puede afectar a 700 

plicable que con 
los grandes benefi
cios que obtiene 
esta empresa se 
pueda llegar a esta 

Cuando saltó la noticia, 15 trabaja
dores de Ericsson España se desplaza
ron a Estocolmo para manifestarse ante 
la casa matriz de esta multinacional en 
Telefonplan. En igual situación se  
encuentran los trabajadores de la fábrica 
sueca de Norrkóping. Con ellos llevaron 
el acuerdo denominado "Ericsson 2000" 
firmado en 1995, y que compromete a 
esta multinacional a una implantación 
industrial de calidad. Este acuerdo ha 
quedado roto con las negociaciones 
emprendidas con las empresas america-

trabajadores. 

24 de abril, con la 
asistencia de más de 3.000 personas a 
la manifestación que se desarrolló 
entre Getafe y Leganés, a la que asis
tieron, entre otros y además de los 
Álcaldes de la zona, el coordinador 
Regional de Izquierda Unida, Ángel 
Pérez y el secretario general de la  
Federación Socialista Madrileña, Jaime 
Lissavetzky. Esta manifestación tenía 
como objetivo impedir el desmantela
miento de Ericsson y de la industria en 
la zona sur. 

El Álcalde, Pedro Castro, enfatizó 
sobre la situación: "No se trata únicamen
te del grave problema de estos puestos 
concretos de trabajo; se trata de que la 
política económica actual está produ
ciendo un desequilibrio industrial en cali
dad y cantidad respecto al Norte. Es una 
cuestión estructural que la Comunidad de 
Madrid no aborda de forma seria". 

Por su parte, el primer teniente de 
Álcalde y portavoz de Izquierda Unida, 

situación para los 
trabajadores." 



EL GOBIERNO MUNICIPAL e AYUN1AMIENTO DE GETAFE
(PSOE-IU) 

DEL AYUNTAMIENTO DE GETAFE Ante la situación creada con el acuerdo entre 

APOYA LAS ACCIONES QUE ERICSSON y la Multinacional Norteamericana SCI 

LLEVAN A CABO LOS para absorber la actividad del montaje de circuitos 

TRABAJADORES DE ERRICSON impresos y ante la posibilidad de que ERICSSON llegue 

EN DEFENSA DE a otro acuerdo para vender el área de mecánica, el 

SUS PUESTOS DE TRABAJO Gobierno Municipal del AYUNTAMIENTO DE GETAFE 

TODOS, 

(PSOE-IU) apoya todas las acciones que lleven a cabo 

los trabajadores de ERICSSON en defensa de 

los puestos de trabajo. 

i CONTRA EL DESMANTELAMIENTO DE EMPRESAS EN LA ZONA SUR! 

i CONTRA LA SEGREGACION DE ERICSSON! 

TODOS, 
Asi apoya el próximo paro general para los días 

23 y 26 de mayo. i750 trabajadores se ven afectados! 

i CON LOS TRABAJADORES DE ERICSSON! 

nas anteriormente mencionadas y que 
implica la venta de producción de tar
jetas en circuito impreso. 

empresa. El Comité intentó que la Direc
ción, públicamente, ratificase que tal y 
como había expresado con anterioridad el 
consejero delega-

� __ n_.._
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El Gobierno Municipal de Getafe 
(PSOE-IU) ha apoyado en todo momento 

la lucha de los trabajadores. 

negociación no condicionada por hechos 
consumados. 

El acuerdo Ericsson 2000, frenaba la 
eliminación de las Ericsson España ha provocado una 

crisis en nuestro país, en donde se han 
obtenido grandes avances en las ventas 
tanto de las centrales AXE como en el 
área de telefonía móvil, un mercado que 
crece día a día, en parte gracias a los 
éxitos de Telefónica en América Latina. 

do, Sr. Lindgren, el 
proceso de venta 
sólo se llevaría a 
cabo desde la nego
ciación y el acuerdo 
con el Comité. 

El grupo obtuvo el año pasado 
actividades p ro- 13 
ductivas y con ello 

unos resultados económicos 

excelentes: 44 millones de 

la destrucción de 
puestos de trabajo. 
A cambio, los tra-

facturación por empleado. b aj adores renun
ciaban a parte de El Sindicato sueco del metal, SIF y CF 

y sus equivalentes en otros países euro
peos están dispuestos a exigir rápidas deli
beraciones con la Dirección del consorcio. 

AUSENCIA DE NEGOCIACIONES 

En la actualidad, no hay perspectivas 
de negociación con la Dirección de la 

Tarjeta de ERICSSON 

A la vista de 
esto, el  Comité ha 
iniciado una serie 
de actividades de protesta con los 
siguientes objetivos: defensa del acuerdo 
Ericsson 2000 que compromete a Erics
son a un desarrollo industrial de calidad; 
presentación del diseño global de la com
pañía para el futuro y la apertura de una 

Multinacional de procedencia sueca especializada en telecomunicaciones. 
Fabrica, entre otros productos, equipos para telefonía móvil digital (GSM) y ana
lógica; transmisión de datos, voz e imagen (telefonía fija, multimedia, Internet, 
televisión por cable) y redes de comunicación con empresas. 

Es líder mundial junto con ATT, Aicatel, Siemens, y Northem Telecom. 
Durante 1996 ha facturado en el mundo 2,4 billones de pesetas con beneficios 
antes de impuestos, de 203.000 millones de pesetas. 

En España ha facturado más de 144.000 millones y la facturación media por 
empleado supera los 44 millones de pesetas. 

En la actualidad, Ericsson dispone en España de varias empresas y tan sólo dos 
plantas productivas: Leganés Ericsson, con 2.195 trabajadores de plantilla total; y 
Zamudio Ericsson, con 237 trabajadores. 

sus condiciones 
laborales y salaria

les como revisión del sistema de anti
güedad, moderación salarial... 

Por todo ello, los nuevos planes supo
nen, además de la derivación de gran 
parte de sus actividades a otras empresas, 
el incumplimiento de la multinacional de 
mantener el tejido industrial a medio 
plazo en España, país que es su sexto 
mercado a nivel mundial. Y esta situa
ción se produce aunque el grupo Ericsson 
obtuvo unos resultados económicos 
extraordinarios con una facturación supe
rior a los 44 millones por empleado. h 

Cuatro mil personas se 

manifestaron el pasado 24 de 

abril, desde Getafe a Leganés, 

contra el desmantelamiento 

industrial de Ericsson y de la wna 

sur en general. 
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Campamento Urbano Getafe '97 

¡Ya vamos a por el tercero! 
Nuevamente, como en los dos años anteriores, durante el mes 
de julio la Federación de Asociaciones de Vecinos de Getafe, 
(FAVG), tiene previsto realizar el 3."' Campamento Urbano 
dirigido a niños y niñas entre 3 y 12 años. 

STE Campamento es una oferta 
educativa de ocio y tiempo libre para aque
llos que deseen ocupar su tiempo de vaca
ciones en actividades lúdicas, creativas y al 
aire libre (en la calle y en la naturaleza). No 
nos vamos a la montaña ni a la playa, pero 
los que nos quedamos aquí durante el mes 
de julio tenemos la oportunidad de divertir
nos yendo de excursión por la naturaleza, o 
al Cerro de los Ángeles; realizando Rutas 
por el Patrimonio de Getafe, yendo al Par
que de Bomberos, a la 
Piscina ... ; construyendo 

áreas transversales, recorriendo diferentes 
aspectos de la vida en la ciudad: Educación 
Ambiental, Educación Cívica y Moral, Edu
cación para la Salud, Educación para la Tole
rancia y la Paz, Coeducación y Educación 
para el ocio no consumista, principalmente. 

En este proyecto colaboran di versas 
Concejalías del Ayuntamiento de Getafe: 
Concejalía de Participación Ciudadana, 
Concejalía de Educación e Infancia, Conce
jalía de Servicios Sociales, Concejalía de 

Deportes, Concejalía de 
Tráfico y Transportes y 
Concejalía de Juventud. nuestros propios jugue

tes, practicando diversos 
juegos y deportes alter
nativos, elaborando 

¡Reserva ya tu plaza! El Campamento 
Urbano se realizará del 
30 de junio al 25 de 
julio, de lunes a viernes, 
de 9.00 h a 17.30 h. Se 

nuestras propias golosi-
nas, esculturas, cometas, 
etc., y conociendo a nuevos amigos/as. 

En el Campamento Urbano se comple
mentan los contenidos impartidos durante el 
año escolar, ya que se centra en reforzar los 
objetivos que la LOGSE fija para las Áreas 
Transversales de Educación Infantil y Prima-

14 ria, realizando actividades con un alto com
ponente lúdico que permite que los niños y 
niñas aprendan a la vez que se diviertan. 

Se parte de la ciudad de Getafe como 
centro de interés para trabajar las distintas 

desarrollará en dos colegios públicos: C.P. 
Severo Ochoa y C.P. Femando de los Ríos. 
El precio va desde las 16.500 pesetas (2 
semanas) e incluye almuerzo y comida, talle
res, transporte y entrada en las excursiones, 
seguros de accidentes y responsabilidad civil, 
piscina, monitores y ruta de autobús para los 
participantes que vivan en los barrios perifé
ricos. Se reservan plazas para participantes 
con discapacidades. La Concejalía de Bienes
tar Social concederá becas. h 

Sorteo de viviendas 
para minusválidos 

INFORMACIÓN Y SOLICITUDES: 
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La información e inscripciones se 
pueden realizar en la sede de la FAVG, 
en la plaza de la Constitución, 3-3.º. 
Tfno.: 682 34 56. 

"GET AFE" inaugura en este número 
una nueva sección: "Asociaciones de 
vecinos". En esta media página de 
cada edición, las asociaciones de 
vecinos podrán reflejar sus 
sugerencias, sus actividades y sus 
programas. Bienvenidos, nuestros 
lectores saldrán ganando. 

L Ayuntamiento a través de las 
Concejalías de Desarrollo Industrial, 
Empleo y Formación, Servicios Sociales, 
Integración Social y Empresa Pública 
Getafe Iniciativas, S.A., sortea cuatro 
viviendas adaptadas para personas 
minusválidas en Getafe Norte, 
concretamente en la parcela 29. 

GETAFEINICIATIVAS S.A. MUNICIPAL I UNIÓN COMARCAL GETAFE 
Ricardo de la Vega, 2-1.º 

Estas viviendas, que salen a sorteo en 
régimen de compra, podrán solicitarlas 
aquellas personas con movilidad reducida 
permanente, que no tengan vivienda en 
propiedad, que estén empadronadas o 
trabajando en Getafe, y con unos ingresos 
comprendidos entre I y 2,5 veces el 
salario mínimo interprofesional. El precio 
con garage incluido es de 7.434.456 
pesetas, sin IV A para las viviendas Ml  y 
de 7.552.004 pesetas sin IV A para las de 
tipo M2. Las personas interesadas deberán 
solicitarlas antes del 20 de junio en Getafe 
Iniciativas Municipal, S.A., calle Ricardo 
de la Vega, 2. Teléfono: 681 55 14. h 

Horario: 8 -15.00 horas I , 
nno. 6815514 UGT puntualiza: 

UGT Unión Comarcal de Getafe, tras las 
Fiestas locales quiere hacer la siguiente 
puntualización: hemos mantenido la 
resolución que en su día aprobamos en 
nuestra organización en lo referente a'la no 
instalación de la caseta de Fiestas, por 
seguir considerando que no existen las 
condiciones mínimas exigibles en cuanto al 
sitio para su emplazamiento, pues 
entendemos, que actualmente no existe un 
recinto ferial que reúna y garantice las 
condiciones exigibles para poder desarrollar 
este tipo de actividades. 
Respetamos la decisión de otras 
organizaciones que este año nuevamente 
han decidido instalar casetas de Fiestas, y 
las emplazamos a que junto a nuestra 
organización demanden la construcción del 
recinto ferial tan necesario para Getafe. h 
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Editado un folleto sobre el Cerro de los Angeles 

Su objetivo, concienciar 
a los visitantes 
El folleto editado por la Concejalía de Desarrollo Industrial, 
Empleo y Formación detalla los trabajos y actividades 
desarrollados durante el último año por los 60 jóvenes de la 
escuela-taller del Cerro de los Ángeles: podas de árboles, 
prevención de incendios, plantaciones, construcción de nuevo 
mobiliario forestal, educación ambiental, etc. También se hace 
un repaso a la fauna y vegetación existentes en este entorno 
natural perteneciente a Getafe. 

l objetivo es concienciar a la
gran afluencia de visitantes que 
acudirán al Cerro de los Ángeles, 
en fechas próximas y durante todo 
del verano, de la necesidad de con
tribuir a su conservación y limpie
za. Para un mejor conocimiento del 
Cerro y de los trabajos realizados 
por los peones forestales y educa
dores medioambientales de la 
escuela-taller, se incluye un plano 
de una senda ecológica diseñada 
para recorrer el entorno contem
plando las diferentes especies de 
árboles y arbustos, y los diferentes 
puntos de interés paisajístico y 
religioso. 

Los 20.000 ejemplares editados 
se distribuirán en centros de ense-

20.000 ejemplares serán 

distribuidos por colegios y 

centros cívicos. 

ñanza, centros cívicos y en aso
ciaciones y casas regionales de 
Getafe, con el fin de que sirva de 
recordatorio a todos los vecinos 
que acuden regularmente, o en 
fechas señaladas, al Cerro de los 
Ángeles para que esmeren su cui
dado y atiendan las recomendacio
nes de uso necesarias para preser
var las jóvenes plantaciones 
realizadas. Asimismo, se intenta 
prevenir los incendios, utilizando 
exclusivamente las zonas de barba
coas u haciendo uso de los conte
nedores de basura y papeleras exis
tentes. Son 100 hectáreas las que 
se pretenden conservar y recuperar, 
concienciando a la gente de su 
conservación y limpieza. i

La Asociación Cultural
Educativa Escuela-Taller 

Forjando el futuro 
La Asociación Cultural-Educativa Escuela
Taller de Getafe cumplió el pasado l 8 de 
marzo su primer aniversario. Los alumnos 
trabajadores de la Escuela-Taller y Casa de 
Oficios, trabajan diariamente con entusiasmo 
y empeño, con el ánimo de conseguir una 
incorporación efectiva al mundo del trabajo. 
Las actividades llevadas a cabo durante el 
año asociación han sido: 
- Elaboración de una carroza.
- Exposición en el Hospitalillo de San José
de los trabajos realizados por los diversos
talleres.
- Salidas culturales y educativas.
- Campeonatos de juegos.
- Puestas en común sobre futuros
profesionales.
- Actividades diversas para fomentar el
compañerismo y la solidaridad.
Asimismo, les ha sido concedida una sala en
el Centro Cívico Juan de la Cierva, los lunes, 1 15 
de 19 a 20.30 horas. 
Motivados por el "accésit" conseguido en el 
tradicional desfile de carrozas de las fiestas 
patronales del pasado año, han desarrollado e 
intervenido en el desfile de este año. Han 
colaborado personas de la Escuela-Taller, Casa 
de Oficios y Proyecto Frontera. h

El pasado mes de 

mano cumplían un 

año como asociaci.ón 

cultural-educativa. 
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Taller para la· Mejora de"fá, 

Nombre y apellidos 

Domicilio 

Teléfono Edad de los hijos 

¿Qué hora prefieres? D mañana D tarde 

¿Qué mes? D junio/julio D septiembre/octubre 

Entrega esta solicitud al Conserje del Centro Cívico de Perales del Río o en las 
Asociaciones organizadoras del dorso. 

Taller de comunicación en Perales 

¡Socorro: tengo un hijo! 
En Perales del Río se ha puesto en marcha un taller 
muy especial, un taller de comunicación entre padres 
e hijos que tiene como título ¡Socorro, tengo un hijo! 
La asistencia es gratuita y tiene como objetivo 
mejorar la comunicación entre los padres y sus 
vástagos, porque ¿ quién no ha dicho alguna vez 
"contigo no hay quién pueda"; o quién no conoce 
algún adolescente que cada vez habla menos y que 
cada día resulta más difícil saber lo que hace, lo que 
siente o lo que piensa? 

STE taller forma parte del programa "Convivir es 
crecer" que se puso en marcha el año pasado en Perales del Río. 
Dentro de este programa se realizó un estudio de las necesidades 
educativas y recursos del barrio a través de una encuesta a la que 

6 
respondieron 210 familias, que concluyó con un informe que se 
distribuyó en todas las viviendas de este barrio. Dos 
conclusiones, muy claras, se pueden sacar de este informe: que la 
mayoría de los padres y madres de Perales está preocupada por la 
relación con sus hijos y que la mayoría de ellos entiende que la 
"falta de comunicación, aceptación y escucha entre los miembros 
de la familia" es la causa primera de las dificultades de relación. 
Este taller es una de las actividades de "Convivir es crecer" que 
busca la diversidad para tener una visión más rica 
que sirva de punto de partida para poner en 
marcha cualquier acción. 

En el mes de julio 

Oferta física para adultos 
En los polideportivos San Isidro y Sector III, a lo 
largo del mes de julio, los adultos de Getafe pueden 
encontrar una oferta física estimable. Las personas 
interesadas se pueden dirigir para las inscripciones 
a la Administración de la Delegación de Deportes, a 
partir del 16 de junio.de 9.30 a 13.30 horas. 

• Polideportivo San Isidro.
De lunes a viernes. 70 plazas.
Cuota 2.600 ptas.
Horario: 9 .30-10.30 horas y
10.30 a 11.30 horas.
Actividad multidisciplinar
(G. Mantenimiento, Aerobic,
Badminton).

• Polideportivo Sector III.
De lunes a viernes: 120 plazas.
Cuota 3.700 ptas.
Horario: 9.30 a 13.30 (una
hora por clase).

254 plazas para 

ponerse en forma. 

Fitness, Aerobic, Step (Fitness, 
Aerobic, Step, Sala de 
Musculación, Sauna y Jacuzzi) . 

• Polideportivo Sector III.
. De lunes a viernes. 64 plazas. 

Horarios: 18 a 19 horas, niños 
de 6 a 10 años. 19 a 20 horas, 
niños de 11 a 15 años. 20 a 21 
horas, de 16 años en adelante. 
21 a 22 horas, de 16 años en 
adelante. 
Cuota infantil: 6.300 ptas 
Cuota adultos: 9.000 ptas. °h 

En "Convivir es crecer" está un grupo de personas 
pertenecientes a la mayoría de las instituciones de 
este barrio: centro cívico, escuela infantil, 
colegios, asociaciones de vecinos y Ampas, 
colectivo educativo Apachas, la parroquia y el 
Consejo de Barrio, todos ellos coordinados por la 
Concejalía de Educación e Infancia, trabajando en 

La asistencia es gratuita 

y el objetivo es mejorar 

Charla-coloquio de ADESMA 
ADESMA está celebrando en el Centro de 
Barrio de Las Margaritas y en colaboración 
con la Delegación de la Mujer del 
Ayuntamiento diversas charlas-coloquio 
sobre algunos temas de interés. 

un proyecto común para y por las familias de 
Perales del Río. 'h 

la comunicación entre 

padres e hijos. 
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La próxima es "Relación pobreza, población 
y deterioro ambiental, a cargo del pedagogo 
Ignacio Guadix, el 11 de junio, a las 17 .30 
horas. 'h 

Centro de Barrio de Las Margaritas 

Avda. de las Ciudades, s/n. 

Nuevo domicilio del 
Departamento de 
Parques y Jardines 
La Oficina Técnica del Departamento 
de Parques y Jardines se ha trasladado 

al antiguo módulo del C.P. Miguel 
Hernández, junto a la Cruz Roja, en la 

avda. de los Reyes Católicos, s/n. 
El horario de oficina es 

de 9 a 13 horas, y los teléfonos 
695 56 09 y 695 56 79. °h 



"GAIA, MADRt TltRRA" 

L.·· ultura 

1 Festival Infantil "Lunas de Papel" 

Una original programación 
Desde mediados de mayo, en distintos enclaves de Getafe, 
se está celebrando el I Festival Infantil "Lunas de Papel". 
Aún restan por llevarse a cabo diferentes 
representaciones, entre las que destacan: 

• Viernes 6 de junio, 20 horas.
Plaza de la Constitución. "Hablan los
tambores", por Yambar Louga. Con
cierto ritmo del Senegal para todos
los públicos.

• Sábado 7 de junio, 19 horas.
Centro Municipal de Cultura. "Q",
por Andanzas. Danza en versión
infantil para todos los públicos. En
colaboración con la Red de Teatros
de laCAM.

• Domingo 8 de junio, desde las 11 h.
Plaza Columpios de Madera (c/
General Palacios). Taller de circo
con trapecio, monociclo, malabares,

acrobacia y zancos. Por Bambalina 
Nuevo Circo. 

• Viernes 13 de junio, 20 horas.
Plaza Palacios. "Gaia, Madre Tie
rra", por Sol y Tierra Títeres. Teatro
de actores y títeres. Edades óptimas
de 5 a I O años. Patrocinado por
lbercaja.

• Sábado 14 de junio, 20 horas.
Plaza Palacios. "Quiero que lo bai
les", por Pasimisí. Concierto reconi
do por el cancionero infantil tradicio
nal para todos los públicos. En
colaboración con la Red de Teatros
de la CAM. h

Generación del 27 
Francisco Moreno presentó una 
edición internacional sobre la 
"Generación del 27' 
En pasadas fechas, con motivo de celebrarse una maratón de radio en 
la emisora Radio Joven de Getafe, el profesor Francisco Moreno 
Gómez, que enseña en el Instituto "Puig Adam ", presentó su último 
libro: una antología de la "Generación del 27", destinada a la 
enseñanza media. Este libro se había presentado oficialmente el día 6 
de mayo en el Círculo de Bellas Artes de Madrid. 

L profesor Moreno Gómez 
habló de sus últimas publicaciones, sobre 
todo de su edición 
de "Poesías com-

profesor Moreno obsequió a la emisora 
con una grabación del guión radifónico 

sobre Miguel 
Hernández con el 

pletas", de Pedro 
Garfias, y en su 
alocución incluyó 
también la primi
cia de la recién 
publicada antolo
gía, en la editorial 
In terameri  can a 

Nueva antología que este profesor 
y sus alumnos de 
COU ganaron el 
premio Nacional 
E s p a s a-C a l p e  
para el Instituto 
"Puig Adam" en 

de la "Generación del 27" 

para las 

enseñanzas medias. 

"McGraw-Hi ll", 
en una edición simunltánea en Madrid, Lon
dres, París, Hispañoamérica, Nueva York. 

La obra, con introducción, notas y 
resumen temático de todos los poemas 
adaptados a los alumnos de la ESO, 
Bachillerato y COU, pertenece a la Colec
ción Didáctica de Clásicos Literarios con 
los que la citada editorial pretende ofrecer 
un nuevo diseño de textos clásicos para 
los alumnos de Secundaria. 

Esta antología de la "Generación del 
27" consta de un total de 100 poemas, 
pertenecientes a 12 autores del 27, con la 
novedad de incluir a Miguel Hernández, y 
la mayor movedad aún de incluir también 
al gran poeta olvidado Pedro Garfias. El 

1992_ i 

El profesor Francisco Moreno, 
del Instituto "Puig Adam", 
presenta su antología de la 

"Generación del 27", en Radio 
Joven de Getafe. 

Concurso 

Cartel para 
11 Festival 
Internacional 
Madrid-Sur 

ON ocasión de la celebración, 
durante los próximos meses de octubre y 
noviembre, del II Festival Internacional 
Madrid-Sur, se convoca a los artistas 
interesados en el diseño de su cartel. 

Los proyectos deberán presentarse, 
antes del día 1 de julio de 1997, en 
cualquiera de las Delegaciones de Cultura 
de los Ayuntamientos de Alcorcón, 
Fuenlabrada, Getafe, Leganés, Móstoles o 
Parla, o en la sede de la Fundación del 
Instituto Internacional de Teatro del 
Mediterráneo (IITM): c/ Ricardo de la 
Vega, 18.28028. Tfno.355 58 67. h 
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La Carlos III ha participado 

por primera vez. 

En las salas

Tryple Rock y El Violín 

Programación 
de la red 

de Arte Joven 
La programación de la Red de Arte 

Joven para el mes de junio contará con dos 
exposiciones de pintura y un recital de 

poesía en distintas salas de la localidad. 

TRYPLE ROCK: 
C/ Felipe Calleja, 9. 

Exposición de pintura, a cargo 
de Lorenzo David Matellán. 

Del 3 al 22 de junio. 
Inauguración día 3, a las 20 horas. 

EL VIOLÍN: 
CNelasco, 10. 

Exposición de pintura, 
denominada "Alma Mater", 

a cargo de Fernando Cortés de Pablo. 
Del 5 al 30 de junio. 

Inauguración día 5, a las 20.30 horas. 

TRYPLE ROCK: 
Recital de poesía de IÑAKI CANO. 

Día 11 de junio, a las 20 horas. h 

3.300 alumnos asistieron 

a las VIII Jornadas 

de orientación universitaria 
Unos 3.000 alumnos asistieron a las VIII Jornadas de Orientación 
Universitaria y Profesional, organizadas por la Delegación de 
Juventud y el Servicio de Información y Asesoramiento Juvenil. Estas 
jornadas han constado de 19 charlas en los distintos centros del 
municipio, con la novedad de llegar además de a los centros públicos 
a todos los centros privados concertados. 

OS alumnos participantes cursaban COU, 2.º de Bachillerato LOGSE, 5.º de 
FP y 2.º Ciclo Formativo, han tenido la posibilidad de recibir una información exhaustiva 
tanto de acceso a la Universidad como de formación ocupacional y acceso al mundo 
laboral. Todo ello en su propio centro, a través de profesionales de las distintas entidades 
colaboradoras, la Universidad Carlos III, Universidad Politécnica y el Centro de 
Información y Asesoramiento Universitario de la Dirección General de Universidades, 
además del personal del propio Ayuntamiento. 

CARLOS III 

Otra novedad de este año ha sido la organización en la Universidad Carlos III de 
actividades dentro de las Jornadas, como han sido las charlas en el Aula Magna sobre 
carreras concretas, a cargo de los alumnos delegados de las distintas titulaciones y las 
actividades culturales y deportivas que dieron a los jóvenes una visión completa del 
mundo universitario. 

Dentro de las Jornadas hubo un concierto comentado a cargo de la Orquesta de la 
Universidad y una representación teatral, así como el torneo multidepo1te, la muestra de danza 
y una carrera por los soportales. Fue de agradecer la colaboración de la Universidad Carlos ID, 
mostrando un enorme interés y gran esfuerzo en estas Jornadas de Orientación Universitaria.i 

V Certamen Música Joven iY tú qué tocas'?

"Los Inclusos", 

triunfadores del certamen

L grupo musical "Los Inclusos" fueron los ganadores del concierto final de la 
quinta edición del certamen de Música Joven, que se celebró el pasado día 16 de mayo en la 
plaza de España, donde a pesar del frío se reunió un gran número de personas. 

El concierto fue una sucesión de actuaciones de los 10 grupos seleccionados: 
Hipertensos, Los Inclusos, Los Benditos, V República, Myy Deficiente, Todo a Cien, 
Psicódromo Alzheimer, The Teagarden, Dirección Sur y Angel Pequeño. En general, 
demostraron un gran nivel de calidad musical y una buena puesta en escena. 

El tiempo de espera para conocer el ganador, estuvo amenizado por la actuación del 
grupo "La Alianza", finalista de la anterior edición. Los grupos finalistas fueron Dirección 
Sur, Hipertensos, Todo a Cien y V República, que grabarán dos temas en el CD que se 
editará. El grupo ganador llevan algo más de dos años con la actual formación, durante los 
que han grabado ocho temas originales en una maqueta titulada "De momento", cuatro de los 
cuales se incluirán tambien en el CD ¿ Y tú qué tocas? 1997. h 
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X Reunión Nacional de Atletismo Villa de Getafe 

Buen tono general y gran 
afluencia de público 
La d_écima edición del Villa de Getafe de Atletismo supuso una 
prueba de nivel, con un buen tono de los atletas, varios intentos de 
superación de récord nacional y una gran afluencia de público. 
Asistieron a las distintas pruebas atléticas una buena parte de la 
élite a nivel nacional y algunas figuras internacionales. 

ANUEL Martínez, en la 
prueba de peso, logró la mejor marca del 
año con 19,90 m. Asimismo, en altura, 
Carlota Castrejana, vencedora de la prue
ba con un salto de 1,86 m., intentó esta
blecer una nueva marca en 1,89 m., cosa 
que no pudo lograr. Lo mismo sucedió en 
pértiga con Gabriel Concepción, vencedor 
de la prueba con un salto de 5,60 m., 
quien intentó superar la marca del geta
f en se Arcos Gil (ausente por lesión) 
poniendo el listón en 5,76 m. Lo 
intentó pero no lo alcanzó. 

En el apartado femenino sobresalie
ron, la selección nacional absoluta en 
4xl00 m.l., Margarita Ramos en peso, con 
17 ,50 m. y Martina de la Puente, que con
siguió el récord de España Promesa, Car
lota Castrejana en Altura, con 1,86 m., la 
colombiana Norfalia Caraballi en 400 

m.1., Carma Blay en 100 m.l. y Ana Ame
lia Menéndez en 800 m.1. 

Los atletas locales en las pruebas que 
competieron, así como el deporte en silla de 
ruedas brillaron a gran altura. En definitiva, 
una edición con un tono aceptable, atletas 
destacados y un público entusiasta. h 

Entre los atletas invitados 
contamos con la presencia de las 
selecciones nacional absoluta, 
promesa y júnior en la prueba de 
4x 100 m.l., Raimundo Fernán
dez, vencedor en jabalina, 
Venancio José Murcia, vencedor 

Martina de la Puente 

récord de España 

en categoría promesas. 

en 100 m.1., Shadrack Lagat 
(Kenia) y Marco Rufo, en 1 .500 m.l., 
Robert Mudogo, en 3 .000 m.l., Andrés 
Manuel Díaz, en 800 m.l. y Venancio José 
Murcia, en 200 m.l.. Antonio Peñalver y 
Javier García Chico, dos destacados atle
tas, estuvieron a un discreto nivel. 

ODOS los participantes recibie
ron al final del recorrido una camiseta con
memorativa, así como la posibilidad de par
ticipar en el sorteo de 
regalos y bicicletas. 

XVII Fiesta de la Bicicleta 

U 
, , na vez mas se supero 

el listón de participación 
La edición de este año de la Fiesta de la Bicicleta, prueba lúdica y no competitiva, 

ha vuelto a superar el listón en número de participantes y de organización. 
Tomaron parte en la prueba aproximadamente l. 730 personas, quiénes a lo 

largo de los 12 kilometros de recorrido demostraron unas ganas de divertirse 
y reivindicación de la bicicleta dignas de elogio. 

objetores y 25 ciclistas, de los equipos Saunier 
Duval y Club Ciclista Getafe; sin olvidamos de 
los 15 técnicos deportivos, el personal de man-

tenimiento y los volunta
rios a título individual. 

Hay que destacar la Participaron J.730 personas. 
colaboración de Radio 

La recaudación 
obtenida fue destinada 
a la "Plataforma para la 
defensa de la Escuela 

Getafe, Barriopedro Her-
manos, Ibercaja y Pan-
gea, como sponsor de la Fiesta. Asimismo, esta 
multitudinaria marcha fue posible gracias al 
trabajo, en materia de seguridad, que desplega
ron 30 Policías Locales, Protección Civil, 29 

Pública". Todos los ingredientes anterior
mente reseñados, han hecho de esta edición 
una cifra récord de participación con un 
vehículo que gana adeptos día a día. h 
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Nuevo paso 

adelante del C.I.D. 
L Club de Integración 

Deportiva, formado por personas con 
minusvalías físicas, ha cosechado con el 
equipo de baloncesto en silla de ruedas un 
rotundo éxito. Han logrado el ascenso a 
Primera División Nacional tras una 
temporada plagada de triunfos. 
El pasado día I O de mayo, en el último 
partido liguero frente al conjunto Lantana 
de Ciudad Real, alcanzaban el ascenso en 
un partido que ganaban por un amplio 
margen. En la liga regular han participado 
12 equipos, y los números del C.I.D. no 
dejan lugar a dudas: vencían en 19 
encuentros y tan sólo conocían la derrota 
en tres. El trabajo de este grupo humano 
recibía de esta manera su recompensa 
deportiva y, desde estas páginas les 
felicitamos cariñosamente. h 

Han logrado el ascenso a la 

Primera División Nacional. 

Club Ultraligeros de Getafe 

Campeón de España en la 
modalidad biplazas 

L Club Ultraligeros Getafe, se presentó al XIII Campeonato de España de 
Ultraligeros, celebrado a principios de mayo en l.a localidad alicantina de Catral. El 
equipo, formado por Bernardino Rodríguez Gamino y Pedro Noguerales Viñes, 
consiguió la primera plaza en la clasificación de la modalidad biplaza, lo que les 
proclamaba campeones de España. 
En esta edición se ha contado con otra novedad importante, en la que Getafe 
nuevamente aparece como protagonista. Por primera vez en la historia de España, un 
equipo femenino participa en un campeonato nacional de Ultraligeros y, además, 
pertenecen al Club Local. Las chicas participantes no sé clasificaron, pero pasarán a la 
historia como pioneras en deportes aéreos. 
En lo referente a los citados campeones, el siguiente reto es Turquía; donde el próximo 
mes de septiembre se celebran las I Olimpíadas Aéreas. Se espera cosechar nuevos 
triunfos a pesar de que se encontrarán con competidores de mucho nivel. h 

Empiezan a descollar 
los boxeadores locales 

L boxeo que, en nuestra localidad, no pasa por ser un 
deporte mayoritario, empieza a sonar con la nueva hornada de jóvenes 
que comienzan a despuntar. A principios de mayo varios boxeadores 
del Club Getafense de Boxeo saltaron a la palestra en una velada. 
Julio Higuera (Superligeros), Juan José Nuñez (Superwelter) y José 
A. Kiko (Pesos pesados) demostraron su calidad en la velada
disputada en la localidad de Yuncler. Asimismo, el domingo 11 de
mayo, debutaron en Madrid Imad Moudni, peso pesado, y Gustavo
Adolfo Sulvarán, peso mosca; sin olvidarnos de la exhibición de
Francisco Rodríguez Valade (Curro), quien cuenta con 32 años y es
un peso ligero.
Todos ellos son componentes del Club Getafense de Boxeo, que
entrenan en el Gimnasio Goshin de Getafe, a las ordenes de Luis
Segura, conocido en los medios boxísticos como Seguvalli, debido a
su época profesional. 'h

La mala suerte se

ceba con Arcos Gil 
ST Á visto que este año no es el 

del pertiguista getafense, José Manuel 
Arcos Gil. Si al accidente domésticq que 
sufrió, produciéndose quemaduras en su 
cuerpo, le añadimos la rotura de peroné 
que sufrió al poco de incorporarse de 
nuevo a los entrenamientos, estamos ante 
una mala suerte excesiva para tan buen 
atleta. 
Sabemos de su mentalización y de sus 
ganas de volver a entrenar y a la alta 
competición, lo que nos hace abrigar 
esperanzas de que en poco tiempo lo 
volveremos a ver en lo más alto del 
atletismo nacional e internacional. José 
Manuel, esperamos verte pronto 
"volando" hacia lo más alto. h 
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Club Balonmano Getasur 

Una temporada muy digna 
El Club Balonmano Getasur no consiguió el objetivo de ascender a la División de 
Honor del Balomnano Femenino. Todo pasaba por ganar al equipo Ciudad Las 
Palmas de Gran Canaria en su cancha, algo que no se logró debido a un arbitraje 
machacante y a la escasa diferencia del partido de ida, jugado en Getafe el pasado 4 
de mayo; que finalizó con un resultado de 17-15 (favorable a las getafenses). 

L equipo de l .ª División Nacional 
disputó la fase de ascenso, en Alicante, los días 5 
y 6 de abril, y en Porriño (Pontevedra), los días 
18, 19 y 20 de abril, tras quedar subcampeón 
(empatado a puntos con el campeón) de su grupo 
en su 2.ª temporada en la División de Plata, con 
un balance de 15 victorias, 1 empate y 2 deITotas. 

En la fase de ascenso quedaron en 5º lugar, 
lo que les ha dado acceso a jugar la promoción 
a la División de Honor, venciendo en el primer 
encuentro (17-15) al equipo Ciudad de las Pal
mas, y perdiendo en el de vuelta por una dife
rencia mayor de dos tantos. El casero arbitraje 
que tuvieron que soportar las jugadoras de 
Pedro Moreno, en la cancha canaria, hizo que 
en ningún momento le tomaran el pulso al  
encuentro. Se han quedado a las puertas del 
ascenso, pero con un balonmano exquisito para 
los recursos con los que cuentan. 

CAMPEONES DE MADRID 

Las cadetes se proclamaron campeonas de 
Madrid, lo que les ha dado acceso a la disputa 

del Sector del Campeonato de España que se 
ha celebrado a partir del día 22 de mayo. Asi
mismo,  l os  equipos  juvenil  e infanti l  se 
encuentran disputando las fases finales de sus 
respectivas categorías·. 

Las jugadoras del equipo de l . ª  División 
Nacional y Monitoras de las Escuelas Municipa
les del Club, Dolores Ginés y Diana Mejías, han 

C. B. Getasur.

Primera División 

Nacional. 

sido designadas Seleccionadoras Autonómicas 
Infantiles, por parte de la Federación Madrileña 
de Balonmano, con lo que se completa la apo1ta
ción del C.B.Getasur a la estructura técnica fede
rativa. En ella ya figuraban M." Dolores del Barco 
y Julia Periáñez como seleccionadoras cadetes y 
juveniles, estas últimas han sido campeonas de 
España el pasado mes de enero en Alicante. h 

IX Campeonato de España de Tenis de Mesas de Paralíticos Cerebrales 

Una voluntad a prueba de bomba 

IX CAMPEONATO DE ESPANA 

de Tenis de Mesa 

de Paraliticas Cerebrales 
Polideportivo Cerro Buenavista 

3y4 de Mayo 

Los días 3 y 4 de mayo se celebró en Getafe el IX Campeonato 
de España de Tenis de Mesa de Paralíticos Cerebrales. A la vez 
se organizó un torneo de invitados con jugadores de Getafe, 
Parla y Leganés. Fue organizado por El Club Escuela Tenis de 
Mesa Getafe y la Coordinadora del Sector lll, Cerro Buenavista, 
con la colaboración del Ayuntamiento, Cajamaclrid y Apanid. 

PARTE del título nacional, este campeonato era determinante para 
formar el equipo que, dirigido por José Luis Femández, irá al campeonato 
de Europa que se celebrará los días 2 al 7 de agosto, en Suecia. 

Los resultados deportivos del Campeonato de España fueron: 
Individual. 
1. Jaime Franch (Barcelona). 2. Amalio Castillo (Sevilla).

3. Mario Rodríguez (Granada).
Equipos.
1. S. Rafael (Barcelona). 2. Aspace Navarra. 3. Carolina (Sevilla).
En el torneo de invitados los resultados fueron: l.º Ángel Garrido

(Parla); 2.º César Monteagudo (Getafe); y 3.º Eduardo Haro (Getafe). 
Destacó, a juicio de los organizadores, la buena acogida que tuvo el 

acontecimiento a pesar de ser un deporte minoritario, quizás por 
comprenderse el valor humano que se dio en la competición. 

Sorprendió la alta calidad técnica de los participantes, habida cuenta de las 
minusvalías. Destaca la colaboración de muchas personas que empezaron de 
espectadores y terminaron involucrándose. Todo ello ha hecho que se vuelva a 
solicitar la celebración de X Campeonato en Getafe ( 1998). Por último, anotar 
que el 21 y 22 de junio se celebrará en Leganés el IX Campeonato de España 
de Atletismo de Paralíticos Cerebrales. en el Polidepo1tivo "El Cainscal". h 
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FARMACIAS DE GUARDIA 
o 

A: Abierto día y noche (cierra de 13.45 a 17.00 horas). 

C: Abierto hasta las 10 de la noche (cierra de 13.45 a 17.00 horas). 

B: Abierto hasta las 10 de la noche. 

MIO 

D: Servicio nocturno desde las 10 de la noche a 9.30 del día siguiente. 

JUNIO DÍA6 DÍA 11 DÍA 16 

DÍA 1 B- General PingaITón, 11 B- Dr. Sánchez Morate, 11 B- Pintor Rosales, 2 

B- Azahar, 1 D- Madrid, 48 D- Madrid, 40 D- Madrid, 48

D- Madrid, 40 C- Granada, 3 C- Cervantes, 5 C- Alicante, 4 

C- Cóndor, 2 
DÍA 7 DÍA 12 1 DÍA 17 

DÍA 2 B- Aragón, 34 B- Garcilaso, 42 B- Los Sauces, 28

B- Avda. de las Ciudades,
D- Madrid, 40 D- Madrid, 48 D- Madrid, 48

10
C- Perales, 11 C- Avda. de los Ángeles, 9

A- Brunete, 2 
DÍA 8 

DÍA 18 
DÍA 13 

DÍA 3 B- Pza. de la Constitución, B- Maestro Bretón, 19

10 
B- Madrid, 91 C- Galicia, 7 

. B- Arboleda, sin D- Madrid, 48
D- Madrid, 40

D- Madrid, 48 A- Alonso de Mendoza, 24
C- Estalactitas, sin

DÍA 19 
A- Titulcia, 11

DÍA 9 DÍA 14 B- Tarragona, 20

DÍA4 B- Aragón, 16 A- Salvador, 6 
B- Yaldemoro, 12 

B- Córdoba, 2 C- Zaragoza, 8 D- Madrid, 40
A- Madrid, 48 C- Magdalena, 5 DÍA 20 

DÍA 10 B- Hospital de San José,
DÍAS B- Juan de la Cierva, 36 DÍA 15 10 
B- Senanillos, 19 D- Madrid, 48 B- Avda. de España, 46 D- Madrid, 40
A- Avda. de los Ángeles, C- Avda. de Juan Carlos I, D- Madrid, 48 C- Castellón de la Plana, 

43 sin C- San José de Calasanz, 4 10 

SERVICIOS CIUDADANOS 

Ayuntamiento de Getafe 
Plaza de la Constitución, 1 
Tel.: 649 91 00 
Teléfono directo de Información 
Ayuntamiento de Getafe 
Tel.: 649 91 10 
Oficina de Información en Perales del Río 
Tel.: 684 75 66 
Oficina de Información en El Bercial 
Tel.: 681 74 39 
Oficina de Información en el Sector III
Tel.: 683 98 06 

SEGURIDAD CIUDADANA 

Policía Municipal 
Avda. Juan Carlos 1, 24 
Tel.: 681 33 62 
Protección-Civil 
Avda. Juan Carlos 1, 24 
Tel.: 682 19 12 
Bomberos 
Avda. Ciudades, s/n. 
Tel.: 681 29 45 
Urgencias: 696 07 08 
Comisaría 
Avda. de los Ángeles, sin. Tel.: 695 76 39 

SANIDAD 

Centro Municipal de Salud 
C/ Perales, 6. Tel.: 681 51 76 
Centro Salud Mental 
C/ Álvaro Bazán, 12. Tel : 682 30 12 

CENTROS DE SALUD 

Centro Salud Los Ángeles 
Avda. Ángeles, 57 
Tel.: 683 92 40 
Centro Salud El Bercial 
Avda. del Parque, s/n. 
Tels.: 681 14 8 1 / 681 15 51 
Centro Salud Margaritas 
C/ Madrid, 129 
Tels.: 695 12 67 / 695 12 68 
Centro Salud Juan de la Cierva 
C/ Juan de la Cierva, s/n. 
Tel.: 695 51 98 
Centro Salud Sánchez Morate 
C/ Sánchez Morate, s/n. 
Tel.: 683 25 26 
Centro Salud El Greco 
Avda. Reyes Católicos, s/n. 
Tels.: 681 75 12 / 681 75 95 
Centro Salud Sector III
Avda. Juan Carlos 1, s/n. 
Tel.: 682 58 96 
Centro Salud Perales del Río 
C/ Juan de Mairena, s/n. 
Tel.: 684 73 00 
Hospital Universitario de Getafe 
Ctra. Leganés 
Tel.: 683 93 60 

AMBULANCIAS 

Cruz Roja 
C/ Leganés 
Tel.: 695 60 47 
Puesto de Socorro 
Tel.: 683 66 41 

TELÉFONOS DE INTERÉS 

Teléfono Enseres Usados 
Tel.: 682 29 38 
OMIC 
Tel.: 695 56 29 
Centro de la Mujer 
C/ San Eugenio, 8 
Tel.: 683 70 70 
Asociación Getafense de Alcohólicos (AGAS) 
Tel.: 501 63 78 
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Una 

multitud 

desenfadada 

Los alumnos de ambos 

colegios, Fernando de 

los Ríos y Julián 

Besteiro, mostraron su 

desenfado en la visita 

que cursaron al 

Ayuntamiento. Como se 

aprecia en las fotos, su 

espontaneidad no tiene 

límites. Departieron 

con el alcalde, Pedro 

Castro, mostraron su 

interés por lo que se les 

narraba y, en la foto de 

grupo, mostraron lo 

mejor de ellos. 

Colegio Público 

Julián Besteiro 

Colegio Público 

Fernando de los Ríos 

Travesuras 

fotográficas, 

dicharacheros en sus 

preguntas y serios en 

los momentos precisos. 

En definitiva, son niños 

con unas ganas 

tremendas de pasarlo 

bien y con "carburante" 

para mucho tiempo. 

Buen trabajo el de los 

profesores, que tratan 

de encauzar y 

adoctrinar a estas 

generaciones. Lo que 

no se puede negar es 

que son incombustibles. 
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ORGANIZA 

Casa de Andalucía en Getafe 

Casa Regional de Extremadura en Getafe 
Casa de Castilla La Mancha en Getafe 

Casa de Murcia en Getafe 
Casa Regional de Castilla León en Getafe 




